



フロント紺野の淋しい独り言。。。ほやき。。。。

私がこのフロントの仕事を始めたうん十年前は。。。  
<リビルト品>と言えばドライブシャフトぐらいで。。。  
そのドライブシャフトも当時は純正新品が¥4万~5万で  
<リビルト品>は¥23000~¥30000ぐらい。新品の半額ぐらいで  
バンバン売ってました。  
しかし!!今では¥7500。。。 とほほほ  
中古部品は逆に安かったですね。。。  
お客様から解体料を頂いて引き取ってたわけで。。。  
今は逆転しているので、そりゃ~そうなるわけですね。。。。

中古はどんだけ~~高く、  
リビルトはどんだけ~~下がれば気が済むの???

時代の変化についていけなくなりつつありますが。。。

お客様の一言に救われる毎日。  
それを励みに顔晴り(頑張り)ま~す\(^o^)/

6月下旬、某ダムにバス釣りに行きました。  
そのダムにはスモールモウズバスという  
普通の池にはいないバスを釣ってきました。  
朝から日が落ちるまで釣りをしてたのですが  
日焼け止めを塗っていかなかったために  
腕が凄いいことになってしまいました。  
まるでタンクトップの下にTシャツを着てる  
みたいな状態に。。。  
いつになったらこの跡は消えるのだろう。。。

輸送課 太田



### 放置された電気自動車。

本日、電気自動車の車検の為、陸運支局  
へ行ってきました。  
前日に満タン(電気を)にしておいたの  
ですが、帰ってこれませんでした。  
車検は無事完了したのですが、ホットまで  
あと2キロ位の所でご臨終でした。  
牽引で帰ってきました

HG店長



ブログも見てね!

<http://ameblo.jp/naproearth/>

ちょっと変 かつちよいい  
ナプロマンの日常が  
垣間見れるよ!

7月22日・23日 天皇・皇后両陛下が福島県を  
訪問されました。

東日本大震災後、両陛下の来県は3度目。  
23日には桑折町の桃農家の方と懇談し、  
風評被害に取り組む農家をねぎらい、  
励ましの言葉を述べられたそうです。



ホットガレージの  
目の前の4号線を  
両陛下が乗った  
車が通過しました。  
店長必死に撮影しました!

7/15に行われました、ママチャリ耐久レースの結果報告させていただきます。

早乗り競争.....3位(菊地)  
ギアなしクラス.....全体8位 クラス5位  
ギア付きクラス.....全体14位 クラス10位



今回はギアなし22チーム、ギア付き17チームとかなり参加が多く  
レベルが高い大会でした。

練習不足もありますが、表彰台に乗れなかったのはかなり悔しかったです。  
応援に来ていただいた皆様有難うございました。



ママチャリドライバー菊地でした。